

PRESSEMITTEILUNG

Itzehoe, 28.12.2016

Säcke für Grünabfälle werden teurer

Die Abfallgebühren bleiben im Jahr 2017 stabil. Das ist die Kernaussage der Gebührenkalkulation, welcher der Kreistag in seiner Sitzung vom 19. Dezember zustimmte. „Wir versuchen, die Gebühren niedrig zu halten und optimal für unsere Umwelt zu arbeiten,“ informiert Anja Martens, Abteilungsleiterin der Abfallwirtschaft des Kreises.

Lediglich die Gebühr für die Bioabfallsäcke werden von 2.00 auf 3.00 Euro pro Sack erhöht.

Die Abfallberatung weist darauf hin, dass der 120 l- Bioabfallsack gemäß Abfallentsorgungssatzung lediglich als Beistellsack zur Biotonne genutzt werden darf. Ist die Biotonne voll, so können Gartenabfälle und andere trockene Bioabfälle in den amtlichen Bioabfallsack entsorgt und am Abfuhrtag einfach mit der Tonne zusammen an die Straße gestellt werden. Die Beistellsäcke müssen ordnungsgemäß zugebunden sein und dürfen maximal 15 kg wiegen.

„Fallen regelmäßig mehr Bioabfälle an, empfiehlt sich die Biotonnengröße oder die Anzahl der Biotonnen anzupassen,“ so die Abfallberatung. Größere Mengen Grünabfälle sollen zu den Wertstoffhöfen in Hohenlockstedt, Itzehoe, Kellinghusen und Glückstadt gebracht werden. „Die Gebühren für die Annahme von Grünabfällen auf den Wertstoffhöfen ändern sich nicht,“ so Anja Martens.

Amt
Büro des Landrats

Dienstgebäude
Viktoriastr. 16-18

Ansprechpartnerin
Britta Glatki

Zimmer
231

Kontakt
Telefon: 04821/69 487
04821/69 0 (Zentrale)

Fax: 04821/69 231

E-Mail:
b.glatki@steinburg.de

Anschrift
Kreis Steinburg – Der Landrat
Viktoriastr. 16-18
D – 25524 Itzehoe

www.steinburg.de

